

Parmigiani Fleurier

À l'heure des œuvres musicales

Mécène pour de nombreuses manifestations musicales, Parmigiani Fleurier propose deux créations uniques incarnant cette passion partagée avec les artistes. D'un style inédit inspiré par le rock, ces montres mettent en valeur un artisanat devenu rare : la marqueterie.

ertains objets réalisés avec une grande finesse ont cette particularité de suspendre le temps comme un musicien avec une note ou comme un amateur d'art retient son souffle devant un exploit pictural... Parmigiani Fleurier s'est fixé comme défi de dévoiler des créations horlogères, surprenantes dans leur façon de projeter un dynamisme coloré qui évoque la musique. Dans cette quête de la relation fusionnelle unissant le temps à la musique, la manufacture a, pour la première fois, fait appel à l'art ancestral et raffiné de la marqueterie. L'Ebéniste travaille le bois et les essences rares tout comme le luthier. En marqueterie, l'artiste se doit

d'être à la fois un dessinateur hors pair et un artisan connaissant parfaitement la matière du bois pour en tirer la quintessence. Associer des essences de bois, des couleurs et des formes pour créer un motif ou un décor sur une surface plane de moins de quatre centimètres de diamètre, comme ici pour ces deux fabuleuses montres, demande un incroyable talent, une immense patience et une dextérité sensiblement équivalente à celle d'un horloger. Véritable mosaïque de bois, chacune des œuvres proposées par Parmigiani Fleurier fait rejaillir la fibre musicale inhérente à chacune des pièces et souligne l'engagement de la marque aux côtés de la culture musicale contemporaine.



Pendulette 15 Jours Blue Note De l'association entre Parmigiani et l'artiste marqueteur Bastien Chevalier est née une troisième œuvre, une pendulette en vermeil. Cette pièce est dotée de 15 jours de réserve de marche que le propriétaire peut contrôler aisément grâce faisant apparaître l'indication directement sur le barillet. Côté cadran, la marqueterie centrale, traitée à la manière de Piet Mondrian, adopte de vives couleurs avec son motif évoquant le jazz.

PARMICIANI

Différentes étapes du

minutieux travail de

marqueterie du modèle

Tonda Woodrock, livré

dans un écrin assorti.